

# Liberales

## Comunicado de Ciudadanos Región de Murcia

**Murcia, sábado 10 de julio de 2021.**

La Dirección de Ciudadanos en la Región de Murcia rechaza y condena las tretas del PP de Fortuna para alcanzar el poder mediante el transfuguismo y con un imputado, tratando de destruir el buen hacer de un gobierno municipal que funciona perfectamente, y llama a los concejales conservadores que aun conserven algo de dignidad para que no se dejen llevar por una estrategia cortoplacista y rastrea, que los ciudadanos sin duda castigarán en las urnas. Las excusas de los conservadores sobre la compensación que la treta supone son una barrabasada sin sentido que resonará en el recuerdo de los fortuneiros por mucho tiempo y que les terminará pasando factura.

Las mociones de censura son instrumentos legítimos de nuestra democracia, pero dejan de serlo si se apoyan en tráfugas y además se manchan de indecencia cuando estos tráfugas están además imputados por corrupción política. El PP de Fortuna no tiene el más mínimo reparo en acoger en su seno a presuntos corruptos y la población va a decir basta a estas actitudes caciquiles más pronto que tarde. Ciudadanos seguirá siempre pensando en el bien de los vecinos por encima del suyo propio, en ésta y en cualquier otra circunstancia.

Ciudadanos quiere también hacer valer la impecable gestión de Finabel Martínez Romero, la alcaldesa legítima de Ciudadanos en Fortuna, cuyos denodados esfuerzos han supuesto la inversión de más de 1 millón de Euros en acondicionamiento de calles, caminos y farolas para los vecinos, que se verá materializada este año, y ha supuesto un ejemplo de diálogo y concordia para los diferentes municipios de nuestra Región.

